



Verkehrseinschränkung: Platz des Gedenkens

Ab dem 04. Oktober 2023 wird der Platz des Gedenkens in der Friedrich-Engels-Straße neugestaltet.

In diesem Zusammenhang wird es in der Friedrich-Engels-Straße, Karl-Liebknecht-Straße und der Karl-Marx-Straße zu Verkehrseinschränkungen kommen.

Wir bitten alle Verkehrsteilnehmer, die aktuelle Beschilderung zu beachten.

Die Arbeiten werden voraussichtlich bis zum Jahresende abgeschlossen sein.

Nähere Informationen zur Neugestaltung des Platzes sowie die geschichtliche Entwicklung finden auf unserer Internetseite www.guben.de unter „Wirtschaft & Stadtentwicklung“.